

## CC OO denuncia al Ayuntamiento por "la situación de abandono" del Museo Arqueológico Municipal

04/12/2017



El sindicato **Comisiones Obreras** ha presentado una **denuncia contra el Ayuntamiento ante la Inspección de Trabajo** por las condiciones en que se encuentra el Museo Arqueológico Municipal, ubicado en la calle Príncipe de Asturias, número 40. Este museo presenta desde hace años **numerosas deficiencias en cuanto a iluminación, goteras en la sala de exposiciones, extintores mal situados y barreras arquitectónicas** que impiden la visita a las personas con movilidad reducida, y todo ello genera problemas de salud laboral, ha apuntado **Silvia Catalá**.

La denuncia se interpuso el pasado **22 de noviembre** porque, según Catalá, el museo se encuentra **"abandonado y el material arqueológico está almacenado de forma inapropiada"**.

Por su parte, el responsable de Administración Local de CC OO, **José Antonio Marco**, ha explicado que tras conocer la situación del Museo Arqueológico **se pusieron en contacto con los funcionarios municipales y el concejal de Patrimonio, Amado Navalón**, para que se intentase subsanar esta situación, pero **hasta ahora no saben si se va a hacer algo**.

De aquí que Marco haya recordado al equipo de gobierno que "la Constitución española obliga a los poderes públicos a proteger los valores patrimoniales locales. Este museo se creó en 1983 y fue reconocido como tal por la Generalitat Valenciana al año siguiente, lo que le permitía optar a subvenciones, organizar seminarios y realizar labores de difusión, es decir, que la Administración Local tiene la obligación de mantener y arreglar este museo".



El Museo Arqueológico arrastra problemas desde hace años | Jesús Cruces.

También consideran pertinente desde CC OO la creación de un patronato que asegure el funcionamiento del museo, "**pero esto no se hace y se dejan perder subvenciones y ayudas**", ha dicho José Antonio Marco, que a su vez ha recordado que **el 20 de enero de 2017 se hizo un requerimiento para que el Museo normalizase su situación**, aunque por el momento "ni

**el anterior gobierno ni este hacen nada; el almacén está lleno de humedades y desde hace muchos tiempo todo el material está por el suelo**".

En su opinión, tiene que haber un proyecto museográfico en el que participe el arqueólogo municipal, además de arquitectos, artistas y técnicos, lo que implicaría a su vez la adopción de una serie de medidas puesto que el plazo del requerimiento expira el 20 de enero de 2018.

Desde CC OO tienen claro que la responsabilidad política es del Ayuntamiento, ya que el funcionario hace su trabajo. "**El mayor responsable es el concejal de Patrimonio, y todo ello lo conoce el alcalde que tiene este requerimiento**. Me pregunto si el Ayuntamiento ha solicitado alguna subvención para el arreglo del museo pues es necesario acometer las obras" ha apuntado el responsable de Administración Local de CC OO.

Ha agregado que **sería lamentable que el Museo Arqueológico Municipal perdiese su condición**, ya que se trata de un servicio público necesario que hay que potenciar, aunque "no parece que esa sea la voluntad del equipo de gobierno".

Por último, **Marco ha criticado que el Ayuntamiento de Elda no se implique económicamente en el seminario arqueológico celebrado los días 24 y 25 de noviembre**, organizado por la Universidad de Alicante y Niza, y que **haya sido Compromís el partido que se ha hecho cargo del pago de una factura de 889 euros en concepto de impresión de documentos y carpetas para este seminario**.